

200
Stgo. 8-8-70.

Mi muy querido Juan:

Qué alegría la de tener tu carta. Me inquietaba tu silencio y hablar con Male es como con la Santísima Trinidad. Pero, en fin, ya sé que vas mejorando y que puede tenerse la esperanza de alguna vez (en este valle de lágrimas) encontrarnos un grupo de amigos y reírnos de buena gana, entre plato y plato, antes de la menta.

Yo he estado a mal traer, pero me repongo. El pulso se me volvió loco, quise desaparecer el muy idiota, y ya lo tengo andando por el buen camino, si no me equivoco. Lo único que me importa es no echarme a morir antes de tiempo. Finalmente, el trabajo existe. Me mantiene firme. Leo, escribo sobre lo leído (trabajo que no me disgusta) y me entretengo proyectando cosas que, si Dios quiere, escribiré cualquier día. La verdad, querido Juan, el trabajo es maravilloso compañero. Le da cierto sentido a la vida, y, como uno es iluso, cree que ese sentido es espléndido.

Das veces me has hablado de ese Sr. Vergara de los leones. Me parece recordarlo. No es tipo simpático, pero ¡qué hacerle! Lo cierto es que tú eres tan bondadoso que hablas en mi favor y me indicas posibilidades. Buscaré la dirección de ese ilustre caballero, le diré que tú me has hablado de que conversaron, y le preguntaré si quiere algo mío, para enviárselo. No estaría mal. Ya veremos. Para esas cosas soy tremendamente flojo.

Anda escribiéndome de a pequite (un par de líneas de vez en cuando, las juntas y las conviertes en carta). Quiero saber qué piensas, qué haces. Con Enrique Espinaza te recordamos siempre: viene a verme casi todas las semanas, como antes lo hacía con González Vera. Qué inmensa pena sentirlo desaparecido. Tanto como sentir que ya no está Salvador Reyes. De otros, no me importa gran cosa. Tengo el propósito de releer la obra de Salvador y escribir un largo ensayo. Qué gran tipo era.

Bueno, querido Juan: cuidate, no te olvides de este viejo amigo, que te recuerda con toda el alma. Muchos cariños a Raquel. Un fortísimo abrazo de tu afmo

Hernán del Solar

[Carta] 1970 agosto 8, Santiago, Chile [a] Juan Guzmán Cruchaga [manuscrito] Hernán del Solar.

AUTORÍA

Autor secundario:Guzmán Cruchaga, Juan, 1895-1979

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1970 agosto 8, Santiago, Chile [a] Juan Guzmán Cruchaga [manuscrito] Hernán del Solar. 1 hoja ; 27 x 20 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile